

KLASSENFAHRT NACH KÖNIGSDORF

Klasse 5/6b von Frau Lachmuth gemeinsam mit Herrn Fendt und Frau van Laak vom 16. bis zum 18. Dezember 2015



Unsere Ankunft im Schullandheim in Königsdorf. Wir freuten uns alle sehr, waren aber auch ein bisschen aufgeregt. Auf die Hütte waren wir sehr gespannt.



Hier sind wir mit unserem Gepäck auf dem Weg zur Hütte. Von Weitem sahen wir schon eine Feuerstelle und mehrere Gebäude.



Unsere Zimmer waren echt toll. Es gab Hochbetten, Schränke und ein Waschbecken. Wir fühlten uns sehr wohl.



Jeden Tag machten wir uns auf den Weg zum Speisehaus. Das Essen schmeckte gut, vor allem das Schnitzel mit Kartoffel-Gurkensalat. Danach gab es für die meisten ein EIS :).



In der Nähe gab es einen Fußballplatz. Da spielten wir Elfmeterschießen. Der Torwart hielt ein paar Bälle.



Hier spielten wir alle gemeinsam Fußball. Das war lustig. Und auch das Wetter wurde besser.



Am zweiten Tag kam Frau van Laak zu Besuch und spielte mit uns. Frau van Laak winkte uns zu sich, um uns das nächste Spiel zu erklären.



Ein weiteres Spiel: Mit verbundenen Augen sollte sich die Menschenschlange fortbewegen. Nur jeweils ein Schüler hatte freie Sicht und gab Kommandos.



Das Spiel Moorpfad war ganz schön anstrengend und hat den meisten nicht so gut gefallen. Aber gemeinsam haben wir's geschafft.



Wir übten auch das Verhalten auf der Bühne. Das war gar nicht so leicht, ohne zu lachen.



Unser Krimi: Hier spielte eine Gruppe vor versammelter Klasse eine Szene aus ihrem selbst geschriebenen Krimi vor. Ein voller Erfolg!



Jeden Abend versammelten wir uns am warmen Lagerfeuer und sangen lustige Lieder. Auch der Regen konnte uns nicht davon abhalten.